
奄
あま

美
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大島
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の龍
りゅう

南中生
なんちゅうせい

とオンラ

イン交流
こうりゅう

でつながる（２年生） 

卒業式
そつぎょうしき

の練習
れんしゅう

始
はじ

まる 

PTA例会
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じゅぎょう
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等
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）へのご参加
さ ん か

ありがとうございました 
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２月２７日（木）、鹿児島県
か ご し ま け ん

大島郡
おおしまぐん

龍郷
たつごう

町立
ちょうりつ

龍南
りゅうなん

中学

校と本校
ほんこう

の２年生同士
ど う し

がオンライン交流
こうりゅう

を行
おこな

いました。

この交流は、平成２４年に菊池市と龍郷町
たつごうちょう

が姉妹
し ま い

都市
と し

と

なってからずっと続
つづ

いています。 

今回
こんかい

は、①互
たが

いの学校や地域
ち い き

の紹介
しょうかい

、②質問
しつもん

コーナ

ー、③委員会
いいんかい

ごとのグループ交流、④質問、感想
かんそう

発表
はっぴょう

、お

礼
れい

、という流
なが

れで行いました。始
はじ

めこそ緊張
きんちょう

していました

が、すぐに笑顔
え が お

になり、「交流はとても楽
たの

しかった」「奄
あま

美
み

大島
おおしま

に行きたくなった」などの感想
かんそう

が目立
め だ

ちました。 お

土産
み や げ

交換
こうかん

は、「七城のお米
こめ

」と「まめぼっくり」です。 

まめぼっくりは、黒糖
こ く と う

の味
あじ

 

が上品
じょうひん

で美味
お い

しかったで 

す。 互いを知
し

ることができ、 

いい交流となりました。 

自他
じ た

を尊重
そんちょう

し、まわりを明
あか

るくする   
発行者 今村 貴文 

主体的
しゅたいてき

に学
まな

び続
つづ

け、自分
じ ぶ ん

をみがく  

２月２１日（金）から卒業
そつぎょう

証書
しょうしょ

授与式
じ ゅ よ し き

に向
む

けた練習が始まりました。３年部
ね んぶ

の先生方
がた

か

らは、式に臨
のぞ

む上
うえ

での心
こころ

がまえ、所
しょ

作
さ

、身
み

だ

しなみ、歌唱
かしょう

等
とう

について指導
し ど う

がありました。 

真剣
しんけん

に練習に励
はげ

み、心を込
こ

めて歌
うた

う３年

生の姿
すがた

を見
み

ていると、まだ練習なのに、胸
むね

に

熱
あつ

いものがこみ上
あ

げてきます。 

３月７日は、３年生４６名
めい

の門出
かどで

の日です。

「七城中で学
まな

べてよかった」と思
おも

ってくれるこ

とを信
しん

じて、全校
ぜんこう

生徒
せ い と

、職員
しょくいん

みんなで素晴
す ば

ら

しい卒業証書授与式にしましょう。 

２月２６日（水）、今年度最後のＰＴＡ例会（授業参観、懇談会、全体会）を行いました。お仕事がある保

護者様もおられたと思いますが、多数ご出席いただき心より感謝申し上げます。 １年生はキャリア教育を、

２年生は進路学習を、３年生は数学と音楽の授業を参観していただきました。 

全体会では、校長より、①保護者の皆様への感謝の思い、②１年を振り返って（学校評価）、③新制服導

入について、お話をさせていただきました。 ②につきましては、ホームページに学校評価アンケート結果と

対策を掲載しておりますので、２次元コードからアクセスいただき見ていただけると嬉しいです。 

保護者の皆様には、この１１ヶ月、生徒たちを、七城中学校を支えていただき感謝の気持ち 

でいっぱいです。保護者の皆様の存在が本当に温かく心強かったです。 ラスト１ヶ月も、「ライト 

アップ！ ブラッシュアップ！」の実現に向かって、生徒共にがんばってまいります。（職員一同） 

七城中 

ホームページ 

２次元コード 


